

# たんちょう通信

～ 第 54 号 ～



丹羽 稔直

新年あけましておめでとうございます。丹頂ガスの丹羽です。

旧年中は「たんちょう通信」をお読み頂き、そして皆様のご愛顧に感謝し、厚く御礼申し上げます。さて、去年は令和になって、10月に「即位の礼」が国の儀式として行われました。そして11月には、天皇皇后両陛下が「伊勢の神宮」に参拝にお越しになりました。それに続くかのように

私たちも、12月に「伊勢の神宮」へ、令和元年を記念して、丹頂ガスと大興電気工事のスタッフとそして協力業者さん総勢20人で「伊勢の神宮」へ参拝に行っていました。みんなが初めての経験だった「御神楽」（おかげぐら）奉納、「御垣内参拝」をしてきました。垣内の中で参拝をしたことがない若手社員にとって、とてもいい経験だったようです。神宮の玉砂利の上を「ガチャガチャ」と歩いていると、なぜか自分の足音を聞いているだけで、自然と心が落ち着いてきました。大木の木々の下では「神秘的な空間」でもありました。一般的に「伊勢の神宮」では「国の安泰」をお祈りしたり、常日頃のお陰様に「感謝」をする場所と教えられましたが、「お神楽殿」では会社や諸団体の「祈願」をして頂けます。受付の権禰宜さんに「御祈願は何にされますか？」と聞かれたので、おもわず「商売繁盛」とお応えしました。それから待合室で待っていたところ、先程の権禰宜さんが私の方へ近寄ってきて「先程の祈願の内容ですが、神宮での祈願は「商売繁盛」よりも、「事業繁栄」の方がよろしいかと思えます。」と訂正されました。私は即答で「仰る通りです。」と改めました。ついつい毎月「氏神さん」や「椿さん」でお参りしているようにしてしまいました。ここは「伊勢の神宮」です。「私の心」は存在しません。「式年遷宮」は国民の寄付によって成り立っているにも関わらず、鳥居にもお供え物にも「個人名」は一切記載してありません。また、皇居では、毎日天皇陛下が「国の平和」と「国民の安泰」をお祈りされています。日本では昔から「公の心」を持つことを大切にされています。逆に「私の心」とらわれすぎる事を嫌っています。それは会社でも同じことだと思います。社員がいて、仕事に携わる業者さんがいて、そして地域があって成り立っています。「お客さま」に喜んでいただく仕事をするには、すべてが揃わなくてはなりません。「事業繁栄」の意味合いは、自分の会社だけが良くなればいいのではなく、周りも一緒に良くなる意味合いがあるのでしょう。今回の「神宮参拝」で改めて教えていただいたことです。今年一年も「お陰さま」の気持ちを忘れずに精進して参ります。

どうぞ今年もお付き合い  
くださいますよう、宜しく  
お願い申し上げます。感謝





ほらだ ゆらん  
原田 優蘭

皆さんこんにちは。入社2年目の原田優蘭です。友達の絵莉(かり)は夏頃からバイクに乗っており、秋頃からバイクの後ろに乗せてもらうことがあり、バイクの楽しさを知りました。それで自分でも運転ができるようになりたいと思うようになり、バイクの免許を取得することを親に相談したところ反対されました。ですが、反対を押し切り、9月下旬頃から自乗車学校に通い始めました。しかし、思うように乗れず不慣れたため車酔いばかりでした。ですが、先生は「絶対乗れるようになるし、そのうち車酔いはなくなるよ!」と励ましてくれました。先生の励ましの言葉のおかげで、諦めることなく頑張る。車酔いはなくなるくらいまで上達しました。そして私は、卒業試験にあまり緊張することなく挑みました。けれど、本番では踏切の中でエンストをしてしまい、不合格になりました。私は悔しくてたまりませんでした。その悔しさをバネにもう一度、講習をしっかりと受けて、試験に挑戦しました。今回はエンストをしないように気を付けました。結果、無事に合格しました。先生から「よく頑張ったね!おめでとう!おつかれさまでした!」とほめてもらいました。私はあまりにも嬉しくて飛び跳ねて喜びました。さっそく、絵莉(かり)とバイク屋に行き、中古のバイクを見購入しました。もうすぐでバイクが届くので、早く絵莉(かり)とツーリングがしたいです😊

## 防災 コーナー

### 寒い季節のヒートショックに要注意!!

#### ヒートショックとは?

暖かい部屋から寒い脱衣所、熱々の湯船へ入ったときほど、急激な温度の変化により、臓器に負担がかかり、脈拍に変動が起こります。脳出血や脳梗塞、心筋梗塞を引き起こす危険性もあり、寒暖差の激しい入浴時に特に注意してください

#### 気をつけるポイント

- ① 入浴前に脱衣所や浴室を暖房器具で暖める。
- ② お湯の温度は38~41℃に設定し、長湯をしない。
- ③ 湯船につかるときは、手足、足先から徐々に体を温める。
- ④ 浴槽から急に立ち上がらない・・・などです。

#### 危険はトイレにも

寒いトイレの個室で、冷たい便座に座るときの、「ヒヤッ感」にも注意です! 暖房便座の利用や、便座カバー・シートなどで対策できます。カバーやシートは100円ショップでも手に入るので手軽に工夫できます。



2020年 新年あけましておめでとうございます。  
旧年中は格別のご愛顧を賜り、心より感謝申し上げます。  
本年もよりよいサービスの向上に努めて参ります。  
どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

